



Le Mot du Vétérinaire par Jean-Louis DAMPFHOFFER, Vice-Président de la FDCRML

« **La fièvre catarrhale ovine (FCO)** circule activement en France et dans notre département.

Cette maladie spécifique des ruminants est non dangereuse pour l'homme.

Les ovins y sont particulièrement sensibles.

L'impact sur la faune sauvage est faible quasiment nul sur le chevreuil, en l'état des connaissances actuelles : pas/peu de risque pour notre petit cervidé.

Il est à rappeler cependant que si nous chasseurs sommes un maillon important dans la veille sanitaire pour la faune sauvage, nous devons être très vigilants lorsque nous avons contact avec des ruminants et plus particulièrement des moutons (traversée de parcs à éviter autant que possible) afin de ne pas servir de vecteur potentiel de transmission à d'autres troupeaux.

Notre responsabilité et l'image que nous véhiculons en dépendent.

Dans tous les cas, toute faune sauvage trouvée morte doit être signalée à la FDCRML afin de faire réaliser des analyses par le réseau SAGIR.

Pensez également à respecter toutes les mesures de précautions lors de découverte de cadavres ou d'animaux mourants (usages de gants de doubles sacs...) »